

*FERMÍN CRIADO, PRESIDENTE DEL COMITÉ ORGANIZADOR DEL 35º CONGRESO EDICIÓN NACIONAL FORMACIÓN SEGO
(Nº COLEGIADO: 292901630)*

INNOVACIÓN Y MEDICINA PERSONALIZADA EN EL CONGRESO NACIONAL DE LA SEGO



Dentro de unos días, la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia organiza la 35 edición de su congreso anual. El evento se celebra del 25 al 28 de junio en Málaga y prevé reunir a unos 3.000 especialistas.

Innovación y medicina personalizada es el lema del 35º Congreso Edición Nacional Formación de la Sociedad Española de Ginecología y Obstetricia (SEGO), que se celebra del 25 al 28 de junio en Málaga. Tal y como nos explica el *presidente del comité organizador* del mismo, **Fermín Criado**, la elección de este lema reside en el *“el progresivo aumento de aplicación de los nuevos avances genéticos en Obstetricia, Fertilidad y Oncología, y las nuevas tecnologías en cirugía endoscópica”*.

Así, el congreso, que va dirigido específicamente a todos los ginecólogos y obstetras de España, tiene como objetivo *“actualizar y formar en todas las áreas que abarca la especialidad, siendo diez las secciones en las que se van a impartir ponencias, mesas redondas y talleres”*. De esta manera, se tratarán temas como infertilidad, suelo pélvico, menopausia, perinatal, anticoncepción, psicossomática, oncología y patología mamaria, asistencia privada y las de las técnicas de uso diario en consulta gineco-obstétrica como la ecografía y endoscopia. *“Todo ello con la visión no sólo de la asistencia pública sino de la privada también”*, recalca Criado, quien detalla, además, que se va a contar con 80 ponencias, 22 mesas redondas, syposium y talleres. *“En total, se presentan más de 1.800 comunicaciones, pósters y casos clínicos, siendo 36 las comunicaciones premiadas, que por su elevado contenido científico pasan a categoría de ponencia”*, remarca.

Se va a celebrar una “Jornada de Puertas Abiertas” a la ciudadanía sobre Ginecología y Sociedad, con un programa muy atractivo

La cita más importante

El Congreso Edición Nacional Formación de la SEGO se celebra cada dos años y es, en palabras del presidente del comité organizador de esta edición, *“la actividad científica más importante que la sociedad realiza”*, reuniendo a unos 3.000 ginecólogos. *“Cada edición vamos superando la participación de la anterior. Y este año la ciudad de Málaga reúne una serie de atractivos e infraestructuras de comunicación que nos hace ser optimistas y creemos que superaremos las de otros congresos de nuestra sociedad”*.

A continuación, le preguntamos a Fermín Criado sobre los principales temas que se van a tratar en esta edición. Nos comenta que en obstetricia, la aplicación de los Big-Data y la robotización junto al uso de técnicas genéticas en el diagnóstico prenatal; en reproducción se hablará sobre los test genéticos preimplantacionales, las técnicas de reproducción en pacientes que han superado un cáncer, y las nuevas tecnologías en cirugía endoscópica; en oncología se tratarán las controversias en el manejo del cáncer ginecológico. En cuanto a anticoncepción, se debatirá sobre la anticoncepción en la era de las redes sociales y cómo llegar a las nuevas usuarias. *“Finalmente, un tema que aparece en los distintos foros durante el congreso es la sexualidad: desde la disfunción*

sexual en la consulta ginecológica, a la de la mujer con trastorno del suelo pélvico, salud sexual y violencia de género, y sexualidad en mujeres que han tenido un cáncer de mama”, detalla. En definitiva, *“todos son temas de actualidad”* que están a la orden del día. Como también lo están la gran diversidad de talleres que se van a impartir a lo largo de los tres días. *“Hay un gran abanico de talleres que van desde los de ecografía del diagnóstico prenatal del primer trimestre, a los de ecocardio fetal básico y avanzado, los de simulación de parto distócico, de nalgas o hemorrágico, o como el de tratamiento en la hemorragia posparto”*. Sin embargo, el taller que se lleva la palma, *“porque se va a impartir todos los días, es el de cirugía endoscópica, sin olvidar los de diagnóstico en violencia de género, y los de burnout en los profesionales”*.

Novedades

En todas estas ediciones, el congreso ha ido evolucionando como también lo ha hecho la profesión. Se han cambiado aspectos como la duración del congreso, la forma de participación y organización, hasta llegar a esta edición que, como explica Fermín Criado, *“se ha establecido como novedad que en la elaboración del programa formativo y de actualización han participado tanto los comités científico y organizativo, así como los miembros de las distintas secciones que conforman nuestra sociedad”*. Según el coordinador del congreso, quien agradece el esfuerzo realizado por todos los compañeros, esto supone que *“la responsabilidad está más compartida y abierta”*.

Otra de las novedades es que se han duplicado el número de mesas redondas. Con ello, desde la SEGO buscan *“favorecer el intercambio de puntos de vista con los ponentes, y enriquecernos con la aportación de los congresistas al ser una actividad más interactiva”*. Asimismo, tras las actividades científicas del congreso, se va a celebrar una *“Jornada de Puertas Abiertas”* a la ciudadanía sobre Ginecología y Sociedad, *“con un programa muy atractivo, y donde se expondrán los últimos avances en ginecología y obstetricia”*. Aunque no haya establecida ninguna mesa para debatir sobre la situación de la especialidad, Fermín Criado explica que en las conferencias SEGO *“se debatirán aspectos cruciales y de actualidad de la misma”*. Por otra parte, en el congreso también se va a celebrar una Asamblea Ordinaria. *“En ella, la Junta Directiva de la sociedad expone los logros y avances conseguidos, como los retos de futuro, además de poner al día la situación de nuestra especialidad”*, detalla. +

El congreso tendrá lugar entre el 25 y el 28 de junio en Málaga y se espera que acudan unos 3.000 especialistas